
Beigeordneter Sterzenbach informiert über ein Schreiben von Herrn Kemmler. Darin führt er aus, dass im 
Protokoll der letzten Sitzung zu Top 6 „Errichtung einer Ladestation für Elektrofahrzeuge auf dem Markt“ 
der  Beschlusstext in dieser Form nicht den Inhalt der Diskussion wiedergibt, da man sich mehrheitlich 
gegen den Standort Marktplatz ausgesprochen hat. 
Beigeordneter Sterzenbach erläutert hierzu, dass die Standortauswahl seitens der Verwaltung so 
verstanden wurde, dass die Standorte Eipstraße, Bürgerzentrum, Parkhaus hinter dem Rathaus, 
Parkplatz Bouchainer Platz und Parkplatz Biostation der RWE vorgeschlagen und der Markt nur dann in 
Betracht käme, wenn die RWE dies zwingend fordert. 
 


